

# *Alexis Tsipras reçoit le chef de la diplomatie cubaine*

---



La Havane, 22 avril, (RHC).- Le Premier ministre grec, Alexis Tsipras, a reçu ce vendredi Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères.

Bruno Rodriguez a souligné que les relations entre Cuba et la Grèce se basent sur des liens historiques d'amitié, de respect et de sympathie et il a confirmé l'intérêt de notre pays de consolider les échanges.

Auparavant, le chef de la diplomatie cubaine s'était entretenu avec son homologue grec, Nikos Kotzias et avec le président du parlement, Nikos Voutsis.

Ce dernier a souligné le développement que connaissent les liens de coopération entre nos deux pays en ce moment.

A Athènes, Bruno Rodriguez met un point final à une tournée dans le vieux continent qui l'a également conduit en Espagne et au Portugal dans le but d'encourager les relations avec ces trois pays européens.

Aussi bien à Madrid, qu'à Lisbonne et à Athènes, le ministre cubain des Affaires étrangères a confirmé la disposition de notre pays de consolider les relations bilatérales et le dialogue politique au plus haut niveau et de multiplier les échanges économiques et commerciaux, les investissements et la coopération.

L'Espagne, le Portugal et la Grèce ont également exprimé leur intérêt d'élargir les liens avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127801-alexis-tsipras-recoit-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine>



**Radio Habana Cuba**